

Las obras siguen al ritmo previsto

Juan (PP) : "El concejal de hacienda miente deliberadamente con respecto al puerto"

Vinaròs, 25 de agosto de 2008

Mentir es faltar a la verdad deliberadamente y es lo que hace el concejal de Hacienda en sus últimas declaraciones a la prensa. Miente deliberadamente. En primer lugar cuando se atreve a afirmar que el PP estaba en contra de las obras del puerto de Vinaròs. Precisamente todo lo contrario. Con su afirmación malévola y falsaria el concejal socialista debe pretender que la ciudadanía se olvide de las intenciones del PSOE, que pretendía retrasar e incluso anular este importante proyecto, actualmente en ejecución, cuando el ayuntamiento el 23 de julio del 2007, cuando las obras ya se habían adjudicado, llegó hasta presentar ante la conselleria un requerimiento de anulación y el Grupo Socialista en les Corts, el 4 de septiembre, presentó una proposición no de ley para que se redactara un nuevo proyecto anulando el ya adjudicado. ¿Qué hubiera pasado si todo ello hubiera prosperado? Estaríamos como hace 50 años y nos seguiríamos lamentando por la falta de inversiones.

Frente a esta perversa forma de actuar del PSOE que ahora pretenden que la ciudadanía olvide, desde el PP siempre se ha mantenido la postura de actuar con prudencia y sensatez, incluso soportando acusaciones de mentiras e infamias, ataques y descalificaciones de quienes ofrecían visiones erróneas por puro sectarismo y mal interpretadas debilidades.

El tiempo nos ha dado la razón a quienes defendíamos que no se podía renunciar a una inversión, cuando se nos había asegurado que quien la realizaba, la Generalitat, estaba dispuesta a modificar el proyecto, a mejorarlo escuchando – como así ha sido- a todos, sin necesidad de anularlo y comenzar uno nuevo con la pérdida de años que el retraso hubiera conllevado.

Somos conscientes que en el puerto falta mucho por hacer y seguiremos trabajando para conseguirlo pero en el Partido Popular estamos muy satisfechos de lo alcanzado y de la forma como se ha logrado, desde el consenso, trabajando calladamente por acertar a temporalizar todos los intereses y que desde el pleno consenso se haya acometido una remodelación esperada, necesaria, importante, de futuro y que no ha fomentado ni agravios ni humillaciones.

Las declaraciones del sr. Beltrán están en la línea de los que no quieren reconocer lo que se ha hecho y les preocupa continuamente disimularlo o esconderlo porque se ven incapaces de hacerlo de la misma manera, incapaces de cumplir.



Se ha demostrado una vez más que la Generalitat, gobernada por el PP, ha estado a la altura, ha cumplido su palabra y no era ese enemigo, que algunos pretendían hacernos creer, de los pescadores, de los calafates o del resto de vinarocenses relacionados, empresarial, turística o deportivamente con el mar y nuestro puerto.

La Generalitat ha actuado procurando el consenso y escuchando a todos, de lo que no puede presumir el equipo de gobierno del PSOE-PVI que ha actuado totalmente al revés, desde la prepotencia, acumulando despropósitos por sus improvisaciones en obras como La Mera o el Paseo Marítimo, un símbolo de cómo no se puede llevar a cabo una obra.